

Artikel vom 10.05.2017

Gemeindespaziergänge

Spaziergänge durch die Gemeinde



Bei unserem politischen Ortsspaziergang letzte Woche haben wir auch dem Heinersreuther Recyclinghof einen Besuch abgestattet. Mit dem Auflösen der Recyclinghöfe geht auch ein Stück Begegnungskultur verloren, hat man sich dort doch sehr regelmäßig getroffen und nebenbei einen kleinen Plausch gehalten. Wir sind der Meinung, dass man Orte der Begegnung in einer Gemeinde, in einem Ortsteil braucht und regen dies bei unserer politischen Arbeit auch stets an.

Haben Sie auch Ideen und Anregungen für unsere Gemeinde? Dann sprechen Sie uns an, wir sind in den nächsten Wochen vermehrt in der Gemeinde zu Fuß unterwegs. Wir freuen uns auf ein Treffen mit Ihnen